

## Entrega de Becas TIC benefició a 204 estudiantes de la comuna de Maule



Este viernes, estudiantes de 7° básico de establecimientos públicos y particulares subvencionados de la comuna de Maule recibirán computadores portátiles a través del programa Becas TIC 2025,

impulsado por el Ministerio de Educación y la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (JUNAEB).

La iniciativa busca reducir la brecha digital en el sistema educativo, entregando he-

rramientas tecnológicas que permitan un mejor acceso a contenidos pedagógicos, conectividad y recursos de aprendizaje desde el hogar. A la fecha, la Región del Maule presenta un 60% de avance en

la entrega total, beneficiando a miles de estudiantes a lo largo del territorio.

Durante la jornada las autoridades comunales, concejales junto al alcalde de Maule, Pablo Luna, y el director regional de JUNAEB, Patricio Uribe, acompañaron a los y las estudiantes en la ceremonia simbólica que se realizó junto a las comunidades educativas.

“Como alcalde, muy contento de recibir 204 computadores para nuestros niños, un notebook de calidad para que puedan estudiar. Hay estudiantes municipales y de colegios particulares subvencionados, y eso me enorgullece como alcalde; me hace pensar que los recursos están bien distribuidos. Así que agradezco de sobremana a Junaeb por lo que está haciendo por nuestra comuna. Este es un tremendo avance para los niños de mi comuna, niños de los sectores rurales, que tendrán conectividad” señaló el edil de la comu-

na de Maule, Pablo Luna.

Por su parte, el director regional de JUNAEB, Patricio Uribe Ibañez, destacó: Son 204 estudiantes en la comuna de Maule quienes reciben este beneficio, y es un día muy esperado y anhelado por ellos: el día en que llega la Beca TIC. Esta beca la ganan todos los estudiantes de las escuelas públicas que están en séptimo básico y, por tanto, hoy en la comuna de Maule estamos cumpliendo una parte importante del trayecto en la región. Hemos recorrido 17 comunas de las 30 que tiene la Región del Maule, entregando esta buena noticia. Se trata de un equipo de tecnología avanzada, un equipo de punta que cuenta con banda ancha móvil y conexión gratuita por diez meses. Además, incluye 65 programas educativos”.

El programa Becas TIC 2025 contempla la entrega total de 9.667 equipos en la Región del Maule.